

Periódico: El Financiero.

Título: La tercera ola de contagios ya está aquí.

Subtítulo: Los contactos que se producirán en los días que vienen nos van a conducir al estallido de la tercera ola en nuestro país.

Tema: Salud.

Referencia: Quintana, E. (Marzo,30,2021). La tercera ola de contagios ya está aquí. [Editorial]. El Financiero. Recuperado de: <https://bit.ly/2U75zTo>

Resumen:

La tercera ola de contagios ya está aquí.

El 11 de enero tuvimos el pico mundial de nuevos contagios diarios en la llamada segunda ola, los cuales llegaron a 739 mil 500. El 28 de marzo, marcó 558 mil nuevos contagios.

La dinámica de la pandemia es una guerra entre la vacunación y las mutaciones del virus.

A nivel mundial, hasta hoy se han aplicado 552 millones de vacunas, lo que representa el 7 por ciento de la población del orbe.

Para conseguir que el 30 de abril en realidad estuvieran vacunados –al menos con la primera dosis– la totalidad de las personas mayores de 60 años, sería necesario que en los próximos 33 días se aplicara un promedio de 272 mil vacunas por día.

El comportamiento de los ciudadanos, cansados del encierro, y sin señales claras por parte de las autoridades, va en muchas ocasiones entre la indiferencia y la displicencia, como se ha observado en la salida masiva de vacacionistas.

Eso nos hace pensar que los contactos que se producirán en los días que vienen nos van a conducir al estallido de la tercera ola en nuestro país.

Responsable: Berenice Verde Hernández.